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-------Aos vinte e cinco dias do mês de setembro do ano de dois mil e doze, reuniram-

se pelas vinte e uma horas e dez minutos os seguintes elementos do Executivo: José 

David Ventura Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 

Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos 

de ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a ata dezoito, foi posta a aprovação e foi aprovada por unanimidade. 

Foram assinadas todas as ordens de pagamento.--------------------------------------------- 

-------Do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários 

emails, com diversas informações sobre o Concelho. --------------------------------------- 

-------Da Assembleia Municipal de Almeirim, enviando edital para afixação da 

sessão ordinária de vinte e oito de setembro de dois mil e doze. ------------------------- 

-------O mesmo foi afixado no local habitual. -------------------------------------------------- 

-------Do Município de Almeirim, enviando oficio para pedido de divulgação do 

peditório Nacional da Liga Portuguesa Contra o Cancro. ----------------------------------- 

-------Foi feita a devida divulgação nos locais próprios. ------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando ofício a informar que 

relativamente ao subsídio para o encontro do idoso dois mil e doze, foi deliberado 

em reunião de Câmara no dia três de setembro, a atribuição do valor de dez euros 

por idoso que participou no décimo quinto encontro. -------------------------------------- 

-------Da Alenpróteses, enviando ofício a solicitar sala para um rastreio auditivo a 

realizar no dia dois de outubro. ------------------------------------------------------------------ 

-------O pedido foi deferido e comunicado ao interessado. --------------------------------- 

-------Da Munícipe Madalena Oliveira, enviando ofício a solicitar as instalações da 

Casa da Cultura, a fim de servir o almoço do segundo dia de casamento do seu filho, 

a ter lugar no dia vinte e três de setembro. ---------------------------------------------------- 

-------O pedido foi deferido e comunicado à interessada. -----------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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-------Do Grupo Desportivo Raposense, enviando ofício a solicitar transporte para 

os dias vinte e três de setembro a fim de deslocar a equipa de futebol ao Vasco da 

Gama da Lançada, Montijo e vinte e nove de setembro a Carapuções. ------------------ 

-------O pedido foi deferido para as duas deslocações. -------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando convite para a abertura de 

exposição de Firmino Pascoal e João Tristany, intitulada “Madagáscar a Ilha do 

Amor”, a exposição vai estar patente na galeria Municipal de Almeirim até vinte de 

outubro. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Da AMI, solicitando a divulgação dos materiais enviados relativos à décima 

sétima campanha de reciclagem de radiografias, que se realiza de dezoito de 

setembro a nove de outubro. --------------------------------------------------------------------- 

-------Será feita a divulgação. ---------------------------------------------------------------------- 

-------Da Fajudis, enviando email a informar dos passeios turísticos de barco no 

Rio Sorraia, nos dias vinte e nove e trinta de setembro. ------------------------------------ 

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que no dia dezanove de setembro, se apresentou ao serviço da 

Autarquia a Senhora Maria Custódia Fitas Rodrigues, através do contrato emprego 

inserção, pelo período de doze meses. --------------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que o ano lectivo teve início a catorze de setembro, tendo sofrido 

uma alteração a nível da alimentação, que anteriormente era feita no Agrupamento 

e transportada nas nossas carrinhas pelos nossos funcionários, este ano passou a 

ser fornecida por uma empresa e entregue pela mesma na escola. ---------------------- 

-------Relativamente ao funcionamento escolar, está a decorrer dentro da 

normalidade. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

------Continuou informando que vão ser solicitadas as listas de alunos que 

frequentam as escolas de forma a se proceder ao envio de autorizações, para 

utilização dos transportes colocados à disposição para o efeito, pela Autarquia, de 

forma a serem devolvidas devidamente assinadas pelos Encarregados de 

Educação. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

duas horas e quarenta minutos, redigindo eu Cristina Maria Leandro Pereira 

Casimiro, na qualidade de Secretária da Autarquia, a presente ata, que depois de 

lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------------------- 
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O Presidente: 
 

O Secretário: 
 
O Tesoureiro:  


